

So sehe ich Olfen



Ein Foto, das mir besonders gefällt, weil es für mich besondere Assoziationen beinhaltet:

Olfen ist nicht nur landschaftlich schön, legt großen Wert auf eine Wohlfühlatmosphäre für seine Einwohner, sondern hier wird auch in vielen Richtungen von vielen Menschen etwas bewegt. Immer mit dem Ziel, gemeinsam etwas für die Stadt zu erreichen.

Das Naturbad ist dafür ein gelungenes Beispiel.

Ihr
Christian Kortenbusch
kortenbusch@cdu-olfen.de

Handwritten signature of Christian Kortenbusch in blue ink.

Mein Herz schlägt
für Olfen!

Ihres auch?



CDU

**Gemeinsam mit
Ihnen in eine
verlässliche Zukunft:**

Christian Kortenbusch

Neun Fragen an Christian Kortenbusch



Alter/Beruf: 42 Jahre, Schlosser/Zaunbauer

Familienstand: verheiratet

Ehrenämter: Vorstand KG KITT, Mitglied im Rat der Stadt Olfen

1. Warum sind Sie Politiker geworden?

Olfen ist meine Heimatgemeinde, der ich viel zu verdanken habe und wo meine Familie sich sehr wohlfühlt. Damit dies so bleibt, möchte ich meinen Teil dazu beitragen, die Zukunft von Olfen positiv mitzugestalten.

2. Wie würden Sie Olfen in zwei Sätzen einem Fremden beschreiben?

Olfen ist eine kleine aber feine und liebenswürdige Stadt mit besten Rahmenbedingungen. Sie zeichnet sich durch eine bürgernahe Stadtverwaltung und einen großen Zusammenhalt innerhalb ihrer Bürgerschaft aus.

3. Wo sehen Sie Olfens größte Stärke?

Olfens größte Stärke sehe ich in der Schuldenfreiheit. Diese Schuldenfreiheit wurde bei ständig hoher Investitionstätigkeit erreicht, da viele Projekte gefördert worden sind. Die Schuldenfreiheit schafft Handlungsspielräume, um in weitere, wichtige Projekte investieren zu können.

4. Wo sehen Sie Olfens Schwäche?

Über eine größere Anzahl von Einzelhandelsgeschäften in Olfen würde ich mich sehr freuen. Eher politisch realisierbar ist da die derzeit nicht befriedigende Anbindung durch den öffentlichen Personennahverkehr an die größeren Städte in der Umgebung.

5. Was war Ihr größtes Erlebnis/Ihre größte Enttäuschung?

Enttäuschend ist vielleicht, dass man kein zweites Mal Karnevalsprinz werden kann, denn diese Zeit war ein großes Erlebnis. Die größten Erlebnisse habe ich natürlich mit meiner Frau zusammen erlebt.

6. Welchem Hobby gehen Sie nach?

Neben der Lokalpolitik bin ich im Kitt-Verein aktiv und Mitglied beim Musikcorps 76 der Stadt Olfen. Des Weiteren bin ich großer Fan des Fußballvereins Borussia Dortmund.

7. Welche Pläne haben Sie für die Zukunft?

Politisch würde ich mich sehr darüber freuen, wenn ich weiterhin im Stadtrat daran mitwirken könnte, dass Olfen gut für die Zukunft gerüstet ist. Dann können auch Olfener Bürger/innen und Unternehmen u.a. von weiterhin günstigen Steuersätzen profitieren.

8. Was wünschen Sie sich für Olfens Kinder?

Olfens Kindern wünsche ich eine sichere und unbeschwerte Kindheit und gutes Wetter in den Ferien, damit sie das Naturbad genießen können.

9. Was wollten Sie den Olfenern immer schon mal sagen?

Jeder Olfener sollte Mitglied in einem Verein werden, damit das Vereinsleben in Olfen erhalten und gestärkt wird.